
 

1 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２９年１月１８日 (水 ) １３：３０～１４：３０  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

     嶋崎  真英  

 教育長  溝江  宏俊  

 

 事務局  

  政策監      遠藤  雅己     教育次長     上野  真澄  

  教育総務課長  西村  隆      教育総務課参事  畑田  憲一  

                   （小学校給食センター所長）  

  学校教育課長   丹野  平三     学校教育課参事  本多  修司  

  文化振興課長   三ヶ島  恵利子   社会教育課長   柳原  寅雄  

  図書館長     鈴川  章子     教育総務課係長  内野  一嗣  

 

３  議事結果  

《議  案》  

  第１号議案  人事案件について  

《協議・報告事項》  

  小中学校卒業式参加者の割り振りについて（学校教育課）  

  平成２９年大村市成人式式典報告（社会教育課）  

  小中学校郷土史クラブ成果発表会の開催について（文化振興課）  

   

４  議事録  



教育長  

 ただいまから平成２９年１月教育委員会定例会を開催しま

す。  

 本日の会議は、定足数に達しております。  

 会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りします。  

 まず、江口前委員の後任の会議録署名人を村川委員にお願い

したいと思いますが、よろしいでしょうか。  

全委員   はい。  

 

 ありがとうございます。  

 次に、第１号議案は、人事に関する議案となっておりますの

で、秘密会議とし、議事日程の最後にしたいと思いますが、議

事日程及び秘密会議の取り扱いについて、ご異議ございません

でしょうか。  

全委員   はい。  

教育長  
議事日程１、前回会議録の承認を議題とします。  

原案のとおり承認することとしてよろしいでしょうか。  

全委員   はい。  

教育長  

次に、議事日程２、教育長報告を行います。  

成人式が１月８日に委員の皆様もご出席のもと、無事に終了

することができました。ありがとうございました。  

私からは、以上でございます。各委員の方から、何かご報告

はございませんでしょうか。  

嶋崎委員  

長崎自動車の嶋崎でございます。  

昨年１２月２７日に大村市の教育委員を拝命いたしました。  

大村市出身であり、また、大村室内合奏団の理事長を拝命し

ているご縁で、企業人の立場から教育行政にアドバイスをとい

うお話をいただきました。  

極力出席をして、大村の教育、文化、芸術そしてスポーツの

振興のために、微力ではございますけども尽力をしてまいりた

いと思います。  

当社は、大村の空港までリムジンバスを走らせております。

それから、びっくりドンキー、ツタヤ、吉野家の経営もいたし

ておりまして、大村との関係が少なくございません。  

また、大村市文化・スポーツ振興財団が中心となって、赤い

花の記憶というミュージカルを制作し、私もさくらホールで拝

見をしてすばらしい作品でしたので、長崎市でも２回公演をい

たしました。１回目も２回目も２，５００名くらいの皆様に鑑

賞いただきました。これは、大村が発信をした、すばらしい文

化の１つだと思います。  

そういう活動も行っております。よろしくご指導ください。  

教育長  

ありがとうございました。  

嶋崎委員には、闊達なご意見をいただきたいと思います。ど

うぞ、よろしくおねがいします。  

教育長  
今回は、人事案件以外に議案がございませんので、自由討論

に入りたいと思います。  

 



◎自由討論として  

  村川委員から、大雪、台風等による休校の連絡方法について、意見が述

べられた。    

 

◎協議報告事項として 

  小中学校卒業式参加者の割り振りについて、協議を行った。  

  社会教育課長から、平成２９年大村市成人式式典の報告があった。  

  文化振興課から、小中学校郷土史クラブ成果発表会の開催について、

報告があった。  

 

○次回の定例教育委員会開催の確認  

２月定例教育委員会   ２月１５日（水）  １３時３０分～  

 

教育長  
これをもちまして平成２９年１月教育委員会定例会を終了し

ます。１４：３０  

 


